

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年11月11日
発行者 校長

ふたみ収穫祭 風土フェスタ

11月2日（日）に風土フェスタがあり、中学生がステージ発表を行いました。発表内容は合唱「その先へ」とダンス「三原色」でした。練習の成果を発揮し、美しい歌声とキレのあるダンスを堂々と披露することができました。中には、小学生とともに伝統芸能である「二見雨乞い踊り」を披露した生徒もいました。

今夏の豪雨災害に係る募金活動や保護者の出店（フランクフルト、チュロス）など、地域のために親子で活躍する姿を拝見することができた有意義な機会となりました。風土フェスタをとおして二見校区の絆が一段と深まったのではないかと思います。



ダンスを披露



インタビューにもしっかり対応

学習成果発表会

11月7日（金）の午後から学習成果発表会を実施しました。作品の展示やステージ発表など、これまでの学びを発信する貴重な機会となりました。

ステージ部門では、どの学年の発表（1年生：水俣病に関する学習、2年生：職業に関する学習、3年生：進路選択に関する学習）も素晴らしいものでしたが、3年生のミュージカル風の発表はたいへん見応えがありました。また、全校合唱（その先へ・大地讃頌）は少人数とは思えないほどの歌唱力でたいへん迫力がありました。

ご多用な中、学習成果発表会をご覧いただきました保護者、地域、小学校関係の皆様に心よりお礼申し上げます。



琴の演奏



合唱